

Brèves du NPA Rouen



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

La TCAR ne traite pas mieux les usagers que ses chauffeurs

En raison des travaux dans plusieurs secteurs de la ville, les changements d'itinéraires, la valse des arrêts, et les nombreux retards sur certaines lignes sont courants et cela **sans aucune information aux voyageurs.**

Ascenseurs, escalators subissant des pannes répétées avec des délais très longs de réparation et pas de date annoncée pour la remise en service.

Depuis la rentrée, des

itinéraires sont modifiés sur certaines lignes, des arrêts supprimés: **sans aucune information !**

La municipalité veut réduire la circulation automobile et réduire les durées de stationnement. Bonne initiative mais dans le même temps ,

Les usagers ne sont pas respectés. Les tarifs ont augmenté !

Le cadencement n'a pas été amélioré

Le maillage n'a pas été densifié, de nombreux secteurs restent délaissés

Les transports sont un **service public exigeons qu'ils soient gérés en régie par les collectivités exigeons leur gratuité.** Elle est pratiquée par des villes en France et en Europe. Alors **pourquoi pas à Rouen?**



Droit de Vote pour Tous : une mesure d'Urgence

Une promesse de campagne du Parti Socialiste est de donner le droit de vote aux immigrés pour les élections locales. Actuellement, ils annoncent devoir repousser cette mesure collant ainsi aux pratiques de la droite. Il y a pourtant urgence à faire des réformes comme celle-ci pour lutter contre le racisme et la xénophobie qui se propagent comme l'a montré l'occupation du toit de la future mosquée de Poitiers par les identitaires (groupuscule d'extrême-droite).

Nous demandons le droit de vote pour tous, sans discriminations aux élections locales et nationales.

Pourquoi ?

Parce que le vote est un droit donné à toute personne vivant sur un territoire et soumis à ses lois. Nul ne peut vivre sans exercer son droit d'opinion et de participation aux affaires communes.

Les immigrés comme les français « de souche » subissent les mêmes lois économiques, fiscales, juridiques , policières ou sociales, et celles-ci

parfois plus dures à leur endroit.

Aujourd'hui, à cause de la « Lepenisation » des esprits, chacun y va de son discours et de ses méthodes pour juguler le mal que représente l'immigration, de par son nombre, sa délinquance, sa culture envahissante, sa religion. Ce discours revendiqué par l'extrême-droite et le Front National rencontre un écho important parmi les rangs de la droite, ainsi que dans certains rangs d'une certaine gauche.

Ne pas permettre aux immigrés de voter, c'est ne pas leur permettre de se défendre face aux attaques dont ils sont la cible.

Les politiques institutionnels de droite comme de gauche seraient en devoir d'y regarder à deux fois avant de reprendre certains discours ou d'énoncer certaines promesses bâties sur la l'exclusion et la peur de l'autre. Ne pas donner le droit de vote aux immigrés, c'est diviser la population des démunis entre elle, au profit de ceux qui ne cessent de s'enrichir. C'est accepter une injustice de plus aux autres injustices sociales. Le droit de vote pour tous est une mesure d'Urgence, pour combattre le capitalisme, le nationalisme et pour combattre la crise.